
 

 

 

 

 

 

 

Я была очень счастлива, когда 

вакцина стала доступна людям, 

потому что это лучший способ 

победить пандемию. 

- АЛЕНА 

 
 
 

Я верю в науку, а еще я 
верю в то, что человечество 
сможет побороть этот новый 
вирус, если мы будем 
относиться к себе и другим 
ответственно. 

- НАТАША 
 

 

Меня зовут Алена. Я из Владивостока, Россия, а сейчас я живу в Солт-Лейк-Сити, США. Когда 
началась пандемия, я очень переживала за свою семью. Я даже представить себе не могу, как 
люди раньше переживали такие трудные времена без современных лекарств. Нам невероятно 
повезло, что ученым потребовалось меньше года на разработку вакцины. Я была очень 
счастлива, когда вакцина стала доступна людям, потому что это лучший способ победить 
пандемию. После того как вакцина стала общедоступной, частично сняли ограничения на 
поездки, и моя мама смогла переехать ко мне в США. 

 
 
 

Меня зовут Наташа. Я приехала в США в июне 2021 года. Когда акклиматизация прошла, я 
попросила дочь записать меня на вакцинацию от COVID-19. Меня приятно удивило, что 
вакцинация проводится бесплатно. Чувствовалось, что правительство заботится о своих 
гражданах и гостях страны. Я также обрадовалась, узнав, что мне сделают укол вакциной 
Pfizer, потому что доверяю этому бренду в течение многих лет. У меня не было сомнений по 
поводу вакцинации, потому что я уже переболела коронавирусом и не хотела заболеть 
повторно. К тому же я хотела вести полноценную социальную жизнь, не боясь заразить 
коронавирусом близких. Я верю в науку, а еще я верю в то, что человечество сможет побороть 
этот новый вирус, если мы будем относиться к себе и другим ответственно. 
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